

Armada suma robot para buscar a niña arrastrada por marejadas

VIÑA DEL MAR. *Sus padres habían solicitado sumar tecnología para encontrar a la menor desaparecida el 31 de julio.*

A un mes de la desaparición de una menor de 5 años en la playa Los Cañones de Viña del Mar, luego de ser arrastrada mar adentro a raíz de las fuertes marejadas en la zona costera, ayer la Gobernación Marítima de la Armada informó que sumó un robot especializado de búsqueda submarina para rastrear distintas áreas como parte de las operaciones de rebusca.

La acción se conoce luego que la semana pasada los padres de la menor concurren al Congreso Nacional para reunirse con el senador Francisco Chahuán (RN), ante su desesperación por no encontrar rastros del cuerpo de su hija.

“Queremos pedir ayuda con nuevas tecnologías para poder hallar a mi hija. Todos nos dicen que como la niña es muy chiquita no puede salir a flote, por eso se tienen que usar nuevos equipos en el mar para poder encontrarla”, dijo en la oportunidad Nataly Farfán, madre de Ainhoa.

Su padre, Ángelo Correa, añadió que “ahora ya no se saca



CON EL APOYO DE ROBOT SUBMARINO LA ARMADA CONTINÚA LA BÚSQUEDA.

nada con buscar por encima del agua, lo más probable es que esté debajo enredada. Pedimos todo el apoyo que sea posible para encontrarla”.

Ante la compleja situación, el senador Chahuán manifestó que “no vamos a descansar hasta encontrar a Ainhoa”, indicando que entre las acciones realizadas se reunió con el director general de la PDI, Eduardo Cerna, para solicitar el apoyo de la institución mediante la disposición de equipos tecnológicos de búsqueda.

El capitán de puerto de Valparaíso, capitán de fragata Ignacio Ortiz, señaló que desde el pasado jueves se está realizando una rebusca con equipos más especializados enfocados en ROV (vehículos sumergibles operados a distancia).

Además, confirmó que su repartición continúa con labor de rastreo. “A todas las funciones que nosotros realizamos a diario, agregamos como tarea secundaria efectuar una rebusca de la menor desaparecida”, precisó. 